

MEDIA KLIPPING PT PP Properti Tbk

MEDIA : Jawapos.com
TERBIT : Minggu, 11 Oktober 2020
Waktu : 11.42 WIB

Setelah PT PP Presisi, kini PT PP Properti Berganti Direksi

BISNIS 11 Oktober 2020, 14:11:42 WIB



ILUSTRASI LOGO PT PP (Dok. JawaPos.com)

<https://www.jawapos.com/ekonomi/bisnis/11/10/2020/setelah-pt-pp-presisi-kini-pt-pp-properti-berganti-direksi/>

PT PP Properti Tbk
Plaza PP 7th Floor - Jl. Letjend. TB. Simatupang No. 57 Pasar Rebo, Jakarta 13760 – Indonesia
www.pp-properti.com

JawaPos.com – Pergantian direksi dan komisaris untuk BUMN kembali di PT PP (persero) Tbk. Setelah PT PP Presisi Tbk (PPRE), kini berlanjut ke PT PP Properti (PPRO).

Direktur Utama PT PP Novel Arsyad mengatakan, perombakan jajaran dewan komisaris dan direksi di dua anak usaha bertujuan untuk membawa optimisme baru dalam perusahaan. Kali ini PT PP menunjuk generasi muda untuk menempati posisi direktur pada kedua perusahaan tersebut.

“PT PP optimistis dengan dilakukannya perombakan susunan pengurus di PPRO dan PPRE dapat mendukung program strategis PT PP selaku holding dari kedua anak perusahaan tersebut,” ujar Novel Arsyad dalam keterangannya, Minggu (11/10).

Menurut Novel Arsyad, jajaran direksi PT PP Properti sebelumnya telah lama menjabat telah berhasil membawa PPRO melakukan realisasinya dalam melepas saham ke lantai pasar modal dengan melakukan Initial Public Offering (IPO) dan membranding nama PPRO.

“Beberapa posisi diisi oleh direksi-direksi muda yang memiliki pengalaman di bidang investasi dan konstruksi. Perubahan ini juga merupakan strategi PT PP untuk mengoptimalkan kinerja jangka panjang perusahaan, serta memperkuat posisi PTPP sebagai salah satu perusahaan konstruksi dan investasi terkemuka di Indonesia,” jelasnya.

Novel Arsyad menambahkan, PT PP tengah mempersiapkan satu tahapan transformasi bisnis baru sebagai salah satu langkah perusahaan untuk meningkatkan nilai tambah di mata para stakeholders.

Adapun susunan pengurus PP Properti Tbk (PPRO) sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama: Agus Purbianto

Komisaris Independen: Aryanto Sutadi

Komisaris Independen: Wahyu Indro Widodo

Dewan Direksi

Direktur Utama: Sinurlinda Gustina M

Direktur Keuangan: Deni Budiman

Direktur Operasi 1: Rudi Harsono

Direktur Operasi 2: Thomas Arso Anggoro

Direktur Business Development & HCM: Fajar Saiful Bahri

Pengurus PT PP Presisi Tbk (PPRE):

Dewan Komisaris

Komisaris Utama: Muhammad Toha Fauzi

Komisaris Independen: Indra Jaya Rajagukguk

Komisaris: Rukmini Triastuti

Dewan Direksi

Direktur Utama: Rully Noviandar

Direktur: Benny Pidakso

Direktur: M. Wira Zukhrial

Direktur: M. Darwis Hamzah